

Conseil Municipal

Guénange : le projet Knauf butte contre dix-sept élus

Vu 1710 fois

Le 19/10/2018 à 18:02



Photo HD En attendant, le ballet des engins de terrassement se poursuit sur la mégazone d'Illange. Photo Philippe NEU

Jeudi soir à Guénange, le conseil municipal n'a pas traîné. À croire que le débat entourant l'implantation de l'usine Knauf à Illange a eu le temps d'infuser dans les esprits depuis trois semaines...

Jean-Pierre La Vaullée, absent, a laissé sa première adjointe mener la réunion. Eric Balland a confirmé qu'en tant que président du syndicat de gestion de l'eau et de l'assainissement, il ne pouvait « pas donner caution ». Étant entendu que la station d'épuration de Guénange doit recevoir les eaux usées de la future usine et que, visiblement, cela pose un réel problème. Michel Leubé a résumé tout haut ce que la majorité du conseil municipal pense tout bas : « Le projet Knauf est trop flou. On a demandé des explications et au lieu d'y voir clair, le flou s'est amplifié. Dans ces conditions, je ne vois pas comment on pourrait avoir un avis favorable... »

Le vote s'est déroulé à bulletin secret. Il a révélé 9 voix favorables, 17 défavorables. Il y a eu un vote nul. Avant de se quitter, Gérard Caillet a rappelé à ses pairs que l'avis des élus n'était que consultatif. Vrai. Vrai aussi que le ballet des engins de terrassement se poursuit sur la mégazone d'Illange. Le feuilleton de l'automne continue.

C. F.